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Liebe Bohmstedter, 
 
mit diesem Infobrief möchte ich euch einen Einblick über einige Maßnahmen verschaffen, die 
im Jahr 2024 in Bohmstedt stattgefunden haben. Unser gut funktionierendes Miteinander hat 
wieder dazu beigetragen, dass viele Veranstaltungen durchgeführt werden konnten. Ohne 
die vielfältigen Hilfen, sei es seitens der Vereine oder auch einzelner Mitbürger, wäre vieles 
nicht möglich und könnte nicht stattfinden. Hierfür vorweg ein großes DANKESCHÖN. 
 
Das Jahr begann mit der Planung für die Pausenhütte auf dem Dreieck auf Bohmstedtfeld. 
Hier erhielten wir einen Zuschuss von der Aktiv Region Nord und konnten so unsere Pläne 
sehr gut umsetzen und im Juli die Einweihung des Platzes zusammen mit den Nachbarn 
feiern. Ein schöner Abend war das. 
 
Geplant und durchgeführt wurde die Sanierung des Borger Weges hinter Haacks in Zusam-
menarbeit mit den Gemeinden Ahrenshöft und Drelsdorf, die seit kurzem abgeschlossen ist. 
Für 2025 ist nun noch die seitliche Markierung dieser Straße geplant. 
 
Die Baumaktion im Frühjahr wurde sehr gut angenommen. In Bohmstedt wurden über 140 
neue Bäume gepflanzt zzgl. der vielen kleinen „Bäumchen und Büsche“, die wir vom Garten-
baubetrieb Sönksen als Geschenk obenauf bekamen. Bei dieser Aktion erhielten auch Ein-
schüler und Konfirmanden jeweils einen Baum, wenn sie sich einen gewünscht hatten.  
 
Immer wieder haben wir uns mit dem Schwimmbad in Drelsdorf beschäftigt. Neubau oder 
nicht. Schlussendlich kam es zu einer, wie wir finden, guten Lösung und das Schwimmbad 
wird komplett neu gebaut. Unsere Gemeinde beteiligt sich mit 300.000 € am Neubau. Die 
Gemeinde Drelsdorf steckt sehr aktiv in der Planung, damit zügig im Frühjahr begonnen 
werden kann. Eigenleistungen sind vorgesehen, so dass auch aus unserer Gemeinde be-
reitwillige Helfer dort unterstützen können, wenn sie möchten. Hierauf werde ich zu gegebe-
ner Zeit noch einmal hinweisen. Der Schwimmbad-Förderverein Drelsdorf e. V. möchte zu-
dem einen Teil der Kosten des Neubaus übernehmen und hofft auf Spenden. Jeder Euro hilft 
und ist für euer Freibad! Die IBAN des Fördervereines lautet DE43 2175 0000 0166 7629 14. 
Bei Bedarf kann eine Spendenbescheinigung ausgestellt werden. Rückfragen gerne an den 
Vorstand des Vereines. 
 
Nachdem Inga Evers leider aus gesundheitlichen Gründen zum Ende des letzten Jahres 
ausscheiden musste, hat sich Sarah Boecker bereit erklärt, das Feuerwehrhaus zu reinigen. 
Mit ihr haben wir wieder eine sehr gewissenhafte Reinigungsfachkraft gefunden, auf die wir 
uns super verlassen können. Danke Sarah. Und Danke Inga für deine tolle Arbeit. 
 
Auf Poddam war es dunkel – lange. Nachdem alles repariert wurde (Muffen waren durchge-
rostet), konnten sich die Einwohner endlich wieder über funktionierende Straßenlaternen 
freuen. Leider nur sehr kurz. Dann kam die Dunkelheit zurück. Die nächsten Muffen hatten 
sich verabschiedet. Aber auch die wurden repariert und jetzt bleibt das Licht hoffentlich an. 
Danke an die Anwohner für ihre Geduld. 



Die Planung eines neuen Feuerwehrhauses war und ist ein großer Teil unserer Arbeit. Ein 
Architektenbüro wurde mit ersten Planungen beauftragt. Ohne Förderung seitens Land oder 
Bund ist jedoch ein Neubau, so wie wir ihn uns gewünscht hatten, undenkbar und wir müs-
sen unsere Planungen komplett neu überdenken und prüfen, in welchem Rahmen eine    
Finanzierung machbar ist. Aber ein passendes Grundstück konnten wir bereits erwerben. 
 
Apropos Feuerwehr: Bist du schon Mitglied? Dringend werden neue Mitglieder gesucht! Ich 
hatte bereits im November-Infobrief darauf hingewiesen. Überleg doch bitte, ob das nicht 
etwas für dich wäre. Allein schon wegen der sehr guten Kameradschaft, die du in unserer 
Feuerwehr vorfindest.  
 
Auch um die Straßen haben wir uns wieder gekümmert. Diverse Sandwege wurden saniert 
und Löcher verfüllt und Teerstraßen wurden ausgebessert. Außerdem wurden viele, viele 
Reparaturen an unserem Kanalsystem vorgenommen, damit Niederschlagswasser besser 
aufgenommen werden kann. Danke an den Bau- und Wegeausschuss mit Harald Petersen 
an der Spitze. Ihr seid ein tolles Team! 
 
Danke auch an den Kulturausschuss unter der Leitung von Kira Harksen für die Organisation 
und Durchführung der Veranstaltungen wie Maibaumaufstellen, Punschen, Sommerfest       
u. v. m.. Und für die vielen tollen Plakate. Besonders auch an Gerret Neugebauer für die   
Arbeit beim Aufbau der neuen Homepage www.bohmstedt.de. Auch euer Team ist super! 
 
Seit 2022 gibt es in Bohmstedt Alltagshelfer. Für viele Bereiche hat sich eine Gruppe zu-
sammengefunden, die ihre Hilfe anbietet. Über Arzt- oder Therapiebegleitung, Gespräche, 
Behördengänge, Kinderbetreuung, Handy-/ Computerhilfen u. v. m. wird generationsüber-
greifend Hilfe angeboten. Scheut euch nicht, diese anzunehmen. Tel. Frauke Feddersen: 
04671-4654. 
 
Kennt ihr schon den Kanal „Gemeinde Bohmstedt“ auf WhatsApp? Inzwischen folgen uns 
dort schon 227 Menschen. Hier gibt es ständig Neuigkeiten zu Veranstaltungen in und um 
Bohmstedt. Mit dem QR-Code am Ende dieses Schreibens kommt ihr schnell dort hin und 
könnt den Kanal abonnieren.  
 
Nun wünsche ich euch eine ruhige Adventszeit, die man gut mit einem Besuch der Punsch-
bude verbinden kann (jeden Freitag ab 18:00 Uhr), um einen schönen Schnack zu haben. 
Einen weiteren Punschabend bietet die Gemeinde am Mittwoch, 18.12.2024 ab 18:30 Uhr an 
mit Schmalzbroten, warmen Getränken und weihnachtlichen Liedern (jeweils im Süderende 
auf dem Parkplatz von ETN). 
 
Euch allen ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein hoffentlich gesundes 
und friedliches Jahr 2025.  
 
Herzliche Grüße von eurer Bürgermeisterin 

 
 
 
 
 
 
 

 

http://www.bohmstedt.de/

